
教 育 委 員 会 会 議 録 

               平成２７年１２月１８日(金) 

 

 

１ 議事日程 

 別紙のとおり 

 

２ 出席した委員 

佐藤元英委員長、松本真理子委員、岩月慎自委員、則竹伸也委員、美里委員 

野村道朗教育長 

 

３ 説明のため出席した職員 

岡田信教育次長、竹下裕隆学習教育部長、後藤由紀夫生涯学習監 

磯谷和明総合教育センター所長、八木亨総務課長、森繁雄財務施設課長 

與語勝廣教職員課長、山﨑眞澄福利課長、山本雅夫生涯学習課長 

荻原哲哉高等学校教育課長、高田和明義務教育課長、吉田伸一特別支援教育課長 

鈴木裕健康学習課長、霊池恵量保健体育スポーツ課長、橋本礼子教育企画室長 

冨田正美文化財保護室長、稲垣直樹総務課主幹、安井健治財務施設課主幹 

安藤昌弘教職員課主幹、鈴村俊二教職員課主幹、小島寿文高等学校教育課主幹 

坂川智総務課課長補佐 

 

４ 前回会議録の承認 

佐藤委員長が各委員に諮り、前回の会議録は承認された。 

 

５ 委員長報告 

   な  し 

 

６ 教育長報告 

佐藤委員長が各委員に諮り、報告事項２ 公立学校教員の懲戒処分については人事

案件であるため、非公開にて報告を受けることとした。 

（１） 平成２７年１２月定例県議会の概要について 

八木総務課長が、平成２７年１２月１日から１２月１８日までの会期で開催

された定例県議会における教育委員会所管分の質疑状況等について報告。 

佐藤委員長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

（２） 公立学校教員の懲戒処分について 

非公開において報告されたため、愛知県教育委員会会議規則第１６条第３項

の規定により、会議録は別途作成。 
（３） 平成２９年度愛知県公立高等学校入学者選抜実施日程について 

荻原高等学校教育課長が、平成２９年度愛知県公立高等学校入学者選抜実施

日程について報告。 

午後１時３０分 開会

午後２時３５分 閉会



佐藤委員長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（岩月委員） 

推薦選抜も一般選抜と同様に学力検査があるということは今回資料から

は読み取れない。入試要項に記載されるためよいという考えでいくのか。 

また、推薦選抜と一般選抜を同時に行うことにより採点・発表も同時に行

う必要が生じ、高等学校において短期間での事務作業が増えることが予測さ

れるが、対策は講じているか。中学校や高等学校側から制度変更に対する不

安や疑義はないか。 

（荻原高等学校教育課長） 

  １点目について、今回の資料には日程のみ記載してある。４月には新入試

のリーフレットを作成し配布する予定である。推薦選抜・一般選抜問わず全

員が学力検査を受けることについてはしっかり記載し周知していく。平成２

９年度入試の基本的な事柄については、中学校校長会や進路指導担当者会で

今秋に既に説明をしている。今後も間違いがないよう確実に繰り返し周知を

していきたい。 

  ２点目について、平成２８年度までは２月に推薦選抜を行っていたが、平

成２９年度からは３月に一体化するため、終日推薦選抜の面接を行うなど高

等学校にとっては大変な作業になる。そのため、日程を十分確保できるよう

現行より合格発表までの期日を長く設定している。中学校校長会等には事情

を説明しながら調整を行いこのような日程となった。年度ごとの曜日の状況

によって前後することもあるが、高等学校の採点事務の期間を考慮しながら

できる限り早く合格発表するという姿勢で今後も日程調整をしていく。 

（岩月委員） 

２つの選抜を同時に行うことは、高等学校にとっては大変なことである。

何かあってはいけないので、慎重に進めていただきたい。 

（荻原高等学校教育課長） 

  平成２９年度は大きな改革になるため、各学校においてシミュレーション

するなど、間違いなく実施できるよう十分な準備をしていく。 

（４） 平成２７年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

霊池保健体育スポーツ課長が、平成２７年度全国体力・運動能力、運動習慣

等調査の結果について報告。 

佐藤委員長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（委員） 

  「オリンピック・パラリンピックへの気持ち」について、昨年度より全て

の項目において前向きな回答となった理由は何か。 

（霊池保健体育スポーツ課長） 

  スポーツの話題がメディアに多く取り上げられていることから関心が高ま

っていると思われる。こうした気運が盛り上がってきていることを捉えて、

しっかりと取り組んでいきたい。 



７ 議題及び議事の大要 

佐藤委員長が各委員に諮り、第３６号議案 公立学校長の人事について及び協議題

平成２８年の叙勲候補者選考については、人事案件であるため、非公開において審議

することとした。 

第３４号議案 愛知県立高等学校学則の一部改正について 
森財務施設課長が、平成２８年度愛知県立高等学校生徒募集計画等に基づき、

所要の改正を行う必要があるため請議。 
    佐藤委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 
第３５号議案 愛知県立高等学校通信制の課程に関する規則の一部改正について 
森財務施設課長が、平成２８年度愛知県立高等学校生徒募集計画等に基づき、

所要の改正を行う必要があるため請議。 
    佐藤委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 
第３６号議案 公立学校長の人事について 
非公開において審議されたため、愛知県教育委員会会議規則第１６条第３項の

規定により、会議録は別途作成。 
第３７号議案 愛知県立高等学校の通学区域並びに群及びグループに関する規則の

一部改正について 
荻原高等学校教育課長が、愛知県立愛知総合工科高等学校の設置等を行うため、

所要の改正を行う必要があるため請議。 
    佐藤委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 
第３８号議案 平成２８年度学校教育（指導の指針）について 
荻原高等学校教育課長及び高田義務教育課長が、平成２８年度学校教育につい

ての指導の指針を定める必要があるため請議。 
    佐藤委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 
第３９号議案 学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災害補償に関する条例 

施行規則の一部改正について 
鈴木健康学習課長が、公立学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災

害補償の基準を定める政令の一部を改正する政令等の施行に伴い、関係規定の所

要の改正を行う必要があるため請議。 
    佐藤委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 
協議題 平成２８年の叙勲候補者選考について 
非公開において協議されたため、愛知県教育委員会会議規則第１６条第３項の

規定により、会議録は別途作成。 
 

８ 通信及び請願 

   な  し 

 

９ 自由討議 

な  し 

 

 



10 その他 

傍聴人 ２名


